



www.tangoyim.de

Klezmer, jiddische Lieder und Tangos

Stefanie Hölzle, Iris Bertholdt und Daniel Marsch nehmen Sie/euch gerne wieder mit auf eine musikalische Reise durch Osteuropa, hin zur versunkenen Welt des jüdischen Shtetl und weiter ins Amerika der 20er Jahre.

Mit Geige, Bratsche, Klarinette, Ukulele, Akkordeon und natürlich Gesang interpretieren wir traditionelle Klezmermelodien, jiddische Lieder und jiddische Tangos. Mal traurig, mal heiter, und oft mit einem Augenzwinkern erzählen die Lieder von vergangener Liebe, verpasstem Glück und dem Alltag jüdischen Lebens. Zwischen den Liedern runden wehmütige Klezmermelodien und Tänze voller Lebensfreude das Programm ab.

Samstag, 13. Mai 2017 19.30 Uhr
Freiraum (ehem. Lutherkirche) Karlsruhe-Durlach
Unkostenbeitrag: 15,00/ erm. 12,00 Euro
Bitte anmelden unter lilly-iris@gmx.de oder 0178- 61 85 210
begrenzte Platzanzahl